

EL SOL DE MÉXICO

Múltiples Hallazgos Macabros en la Costa Atlántica Uruguaya

Regresa el mar 18 Cadáveres Mutilados

MONTEVIDEO, 19 de abril (EFE).— Con la aparición en menos de una semana de un segundo cadáver mutilado en la costa atlántica uruguaya, a 260 kilómetros al este de Montevideo, suman 18 los cuerpos hallados y no identificados en el lapso de 2 años en esta región.

En la playa "Las Garzas", en jurisdicción de la prefectura marítima del departamento de Rocha, cercano a la frontera con Brasil, fue encontrado ayer un cuerpo en avanzado estado de descomposición y sin cabeza.

El macabro hallazgo se produjo en la madrugada y se estima que puede pertenecer a una persona de origen asiático.

La pasada semana un cuerpo, también sin cabeza, flotaba en la costa oceánica de El Caracol, en Rocha.

Los médicos en este caso no pudieron determinar el sexo de la víctima debido al avanzado estado de descomposición que presentaba.

Los misteriosos crímenes, que se remontan al 22 de abril de 1976, se repiten anualmente en esta época.

El intrincado enigma recobró toda su fuerza y se recuerda a los 5 primeros cadáveres que el mar devolvió a la costa hace 2 años, todos con terribles mutilaciones y de raza amarilla.

Cuatro hombres y 2 mujeres constituyeron los primeros hallazgos de 1976 y las propias autoridades pudieron

recoger las huellas digitales de 3 de ellos, pero nunca se pudo determinar la identidad pese a los esfuerzos de "Interpol".

El séptimo cadáver surgió cerca de Montevideo el 9 de mayo de 1976 y se trataba de una mujer que, maniatada y con evidentes signos de mutilación, había sido arrojada a las aguas 15 días antes.

Una semana después, 2 pescadores rescataron el cuerpo de un joven, también maniatado y con señales de haber sufrido un cruel castigo.

Posteriormente, en el río de La Plata, se hallaron 4 cadáveres en las mismas condiciones. El último del primer ciclo se encontró el 5 de junio de 1976.

Las apariciones de cuerpos se reanudaron

un año después, al encontrarse el 7 de mayo de 1977 el de un hombre de unos 40 años. Cinco días más tarde, el cadáver de una mujer —decapitada y en descomposición— apareció en Rocha.

El 10 de abril del presente año se ahondó el misterio con el cuerpo sin identificar, recuperado también en Rocha, exactamente a 2 años de inaugurarse la serie trágica.

Reapareció el cuerpo de raza amarilla, y se trata presuntamente de una mujer.

Entre las más creíbles hipótesis en torno a estos casos no se descarta que sean el resultado de luchas entre pescadores chinos que operan en esa región.

También se ha manejado la posibilidad de que se trate de guerrilleros japoneses,

EL UNIVERSA

Guerrilleros Argentinos se Entregaron Voluntariamente

BUENOS AIRES, 19 de abril. — El Ejército informó que tres guerrilleros ultraizquierdistas, que se presentaron voluntariamente para ser juzgados por tribunales militares recibieron condenas equivalentes a un tercio de las que les hubiesen correspondido de acuerdo con la actual legislación.

Un vocero militar dijo que se trata de una innovación originada en Argentina para hacer frente al problema de la "recuperación" de los militantes de organizaciones terroristas. "Está dando muy buen resultado", afirmó, aunque rehusó proporcionar cifras sobre el número de ex guerrilleros que se han rendido hasta ahora a las fuerzas de seguridad.

Una reforma del código penal, aprobada el año pasado, dispone que se reducirá en un tercio la condena que correspondería a aquellos "delincuentes subversivos" que se presenten voluntariamente. Deberán hacerlo acompañados por un pariente o persona de su conocimiento.

Después de dictarse sentencia, quienes se hayan presentado voluntariamente serán alojados en establecimientos de detención donde no habrá guerrilleros capturados por las fuerzas de seguridad.